



11 Pièces

416 m<sup>2</sup>

Réf. 4370I

3 850 000 €

  
Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Roquefort-les-Pins - Propriété néo-provençale Idéalement nichée au coeur d'un domaine privé et sécurisé et en limite d'une zone verte protégée, cette propriété neuve construite avec des matériaux haut de gamme et raffinés offre une superficie totale de 416 m<sup>2</sup> sur un jardin paysager par un élève de Jean Mus , pratiquement plat de 2.876 m<sup>2</sup>, complanté d'une grande variété d'essences typiquement méditerranéennes et d'arbres fruitiers. Baignée de lumière de par son exposition sud et ses grandes ouvertures sur la nature et les espaces de détente telles que la piscine chauffée et le terrain de ...

Roquefort-les-Pins - Neo-Provençal property Ideally nestled in the heart of a private, secure estate and on the edge of a protected green zone, this new property, built with top-of-the-range, refined materials, offers a total surface area of 416 m<sup>2</sup> on a 2,876 m<sup>2</sup> garden landscaped by a pupil of Jean Mus, virtually flat and planted with a wide variety of typically Mediterranean species and fruit trees. Bathed in light thanks to its southern exposure and large openings onto nature and relaxation areas such as the heated swimming pool and pétanque court, this property of unrivalled charm offers a ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

